

Abschiebungen nach Bundesländern 2015 bis 2017

<p>2015:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nordrhein-Westfalen 4.395 2. Bayern 4.195 3. Hessen 2.651 4. Baden-Württemberg 2.431 5. Niedersachsen 938 6. Berlin 898 7. Sachsen-Anhalt 861 8. Mecklenburg-Vorpommern 740 9. Sachsen 724 10. Hamburg 612 11. Rheinland-Pfalz 482 12. Schleswig-Holstein 397 13. Thüringen 322 14. Brandenburg 321 15. Saarland 276 16. Bremen 22 <p>Bundespolizei 623 Deutschland insgesamt 20.888</p>	<p>2016:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nordrhein Westfalen 5.121 2. Baden Württemberg 3.646 3. Bayern 3.310 4. Berlin 2.027 5. Niedersachsen 1.908 6. Sachsen 1.814 7. Hessen 1.723 8. Rheinland Pfalz 909 9. Sachsen Anhalt 836 10. Mecklenburg Vorpommern 817 11. Schleswig Holstein 790 12. Hamburg 767 13. Brandenburg 570 14. Thüringen 569 15. Saarland 216 16. Bremen 76 <p>Bundespolizei 276 Deutschland insgesamt 25.375</p>
<p>2017:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nordrhein-Westfalen 6.308 2. Baden-Württemberg 3.438 3. Bayern 3.282 4. Niedersachsen 1.694 5. Berlin 1.645 6. Rheinland-Pfalz 1.293 7. Hessen 1.147 8. Sachsen 1.034 9. Thüringen 657 10. Sachsen-Anhalt 645 11. Hamburg 564 12. Schleswig-Holstein 538 13. Mecklenburg-Vorpommern 526 14. Brandenburg 490 15. Saarland 183 16. Bremen 81 <p>Bundespolizei 441 Deutschland insgesamt 23.966</p>	<p>2015-2017:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nordrhein-Westfalen 15.824 2. Bayern 10.787 3. Baden-Württemberg 9.515 4. Hessen 5.521 5. Berlin 4.570 6. Niedersachsen 4.540 7. Sachsen 3.572 8. Rheinland-Pfalz 2.684 9. Sachsen-Anhalt 2.342 10. Mecklenburg-Vorpommern 2.083 11. Hamburg 1.943 12. Schleswig-Holstein 1.725 13. Thüringen 1.548 14. Brandenburg 1.381 15. Saarland 675 16. Bremen 179 <p>Bundespolizei 1.340 Deutschland insgesamt 70.229</p>

Was fällt auf:

Einige Länder, insbesondere Bayern und Hessen, haben seit 2015 rückläufige Abschiebungszahlen – wohl auch, weil sie sehr schnell mit Abschiebungen auf den Balkan im großen Stil angefangen haben. Andere Länder, z.B. Rheinland-Pfalz oder Niedersachsen, waren anfangs noch sehr viel zurückhaltender mit Abschiebungen, haben dafür jetzt höhere Abschiebungszahlen.

Am ehesten aussagekräftig dafür, wer eine eher harte Abschiebepolitik verfolgt, sind daher die kulminierten Zahlen 2015-2017, mit der Einschränkung, dass natürlich auch andere Faktoren wie die Verteilung nach dem EASY-System einen Einfluss haben kann.